

## **Der Nächste bitte**

Im Wartezimmer ist es ein Glück, der Nächste zu sein.

Wenn ich der Nächste bin,  
dann wird mir bald geholfen.

Der Arzt hat Zeit für mich,  
um mich zu untersuchen.

Er verschreibt mir Medizin  
und gibt mir Ratschläge,  
was ich tun muss, dass ich gesund werde.

Jesus verkündet uns die Frohe Botschaft.

Sie besagt, dass wir vor Gott der Nächste sind.

Wir sind geliebt,  
er weiß um unsere Situation,  
er macht uns heil,  
wenn wir ihm vertrauen,  
auf ihn hören und seine Liebe annehmen.

Handle genauso ist unser Auftrag,  
damit der Nächste, der unserer Hilfe bedarf,  
sich geliebt weiß  
und heil wird.